

SIXIÈME TEMPS – Prière en commun

Introduction : Jésus se retire dans un endroit désert, à l'écart. Notre Maisonnée s'est placée dans cette ambiance d'intériorité pour entendre ce que l'Esprit murmure à nos cœurs. À travers notre prière commune, donnons-nous nous-mêmes à manger.

Suggestions de chants :

- Pain de Dieu, pain de vie (C. Bernard/J. Akepsimas)
Éditeur : Studio SM-Publié dans Signes Musiques n° 44
<https://www.youtube.com/watch?v=NTc-i70Z6y0>
- Le pain de ta vie (J.C. Gianadda)
https://www.youtube.com/watch?v=8_UUb-fb7T4

Comme le bon samaritain de la parabole, Jésus voit le besoin et est saisi de compassion (verset 14). Rappelons-nous cette parole du Christ : « **Celui qui m'a vu a vu le Père.** » (Jn 14, 9b) Dans le récit de la multiplication des pains, Jésus nous montre le visage du père qui ne peut rester insensible aux besoins de ses enfants. Il ouvre ses mains et il donne en abondance son amour, sa vie, son pain. Avec confiance, disons :

Notre Père...

AVANT DE PARTIR...

Date de notre prochaine Maisonnée :

Pour poursuivre à la maison :

Continuons de nourrir notre vie du Seigneur tout au long des semaines à venir. Que chaque personne trouve sa manière de garder son cœur dans le désir de Dieu.

FICHE 40-ANIMATION

Mt 14,13-21

Première multiplication des pains



ACCUEIL

Prendre le temps de s'accueillir, de s'informer les uns des autres, de rire ensemble... Si de nouvelles personnes se joignent au groupe, refaire les présentations et redire le but et le déroulement d'une Maisonnée d'Évangile (cf. Introduction de la fiche 1).

PREMIER TEMPS – Geste pour se déposer et s'ouvrir à l'Esprit saint

Le récit d'aujourd'hui se retrouve six fois dans les évangiles. Quelque chose d'important s'y trouve certainement. Que l'Esprit ouvre nos cœurs et nos pensées à la richesse de la Parole.

« **Que deux ou trois soient réunis en mon nom, je suis là au milieu d'eux** » (Mt 18,20), dit Jésus. Aujourd'hui, accueillons-le à nouveau à travers nos deux symboles : la **bible ouverte** et une **bougie** qu'on va allumer en signe de sa présence. *Allumer la bougie.*

1. Accueillons aussi cette promesse qui donne sens à la venue du Seigneur pour nous aujourd'hui : « **Moi je suis venu pour qu'on ait la vie, et qu'on l'ait en abondance** » (Jean 10,10b). Cette abondance est très présente dans le récit que nous aborderons bientôt.
Bref moment de silence.
2. En songeant à l'amour et à la miséricorde infinis du Seigneur, rappelons-nous qu'**il y a en toute personne un désir profond, une soif pour être plus vivant.**
3. En vous situant au niveau du cœur, spontanément, dans le meilleur de vous-même, que répondez-vous à cette question :

Ces jours-ci, comment je pourrais nommer ma faim, mon désir profond d'un « plus de vie », ce désir qui me pousse à croire que ma vie vaut la peine d'être vécue et me met en route?

Après l'avoir identifié, je l'écris et je l'ouvre au Seigneur. Une fois votre réponse écrite, je vous invite à déposer votre billet **dans la bible ouverte**. Vous pourrez le récupérer à la fin de la rencontre.

DEUXIÈME TEMPS - Accueil de l'évangile selon saint Mathieu (14,13-21)

Introduction (l'invitant) : Quand Jésus apprit la mort tragique de Jean le Baptiste, il se retira à l'écart; il demeura sensible et compatissant devant la faim des foules. Portons attention aux gestes de Jésus.

Accueil du texte (lu par l'invitant ou une personne désignée qui se sera préparée à lire le texte de manière intériorisée).

13 Quand Jésus apprit la mort de Jean le Baptiste, il se retira et partit en barque pour un endroit désert, à l'écart. Les foules l'apprirent et, quittant leurs villes, elles suivirent à pied.

14 En débarquant, il vit une grande foule de gens; il fut saisi de compassion envers eux et guérit leurs malades.

15 Le soir venu, les disciples s'approchèrent et lui dirent : « L'endroit est désert et l'heure est déjà avancée. Renvoie donc la foule : qu'ils aillent dans les villages s'acheter de la nourriture! »

16 Mais Jésus leur dit : « Ils n'ont pas besoin de s'en aller. Donnez-leur vous-mêmes à manger. »

17 Alors ils lui disent : « Nous n'avons là que cinq pains et deux poissons. »

18 Jésus dit : « Apportez-les moi. »

19 Puis, ordonnant à la foule de s'asseoir sur l'herbe, il prit les cinq pains et les deux poissons, et, levant les yeux au ciel, il prononça la bénédiction; il rompit les pains, il les donna aux disciples, et les disciples les donnèrent à la foule.

20 Ils mangèrent tous et ils furent rassasiés. On ramassa les morceaux qui restaient : cela faisait douze paniers pleins.

21 Ceux qui avaient mangé étaient environ cinq mille, sans compter les femmes et les enfants.

Traduction : Bible de la liturgie, <http://www.aelf.org> – Copyright AELF, Paris, 2014, tous droits réservés.

TROISIÈME TEMPS – Méditation personnelle sur le texte

Prenons quelques minutes de réflexion personnelle. Si on le souhaite, on peut méditer sur le texte à partir de l'une ou l'autre de ces pistes :

1. Qu'est-ce qui me touche, m'émeut, m'étonne, me questionne?
2. Quel verset m'interpelle davantage?
3. Le verset 19 rappelle le dernier repas de Jésus avec ses apôtres, repas où il institua l'eucharistie. Qu'est-ce que cela éveille en moi?

QUATRIÈME TEMPS – Partage sur la Parole

En demeurant attentifs les uns aux autres, on peut partager ce qu'on souhaite en lien avec ce récit. *Temps de partage.*

CINQUIÈME TEMPS – Prière personnelle

Si le temps le permet, on peut proclamer une seconde fois le récit biblique ou on peut demander aux personnes de nommer le verset qui les a interpellés, le répéter ensuite tous ensemble doucement.

Exemple : « il fut saisi de compassion »;

Tous : « il fut saisi de compassion ».

Qu'est-ce qui me touche, me rejoint, m'émerveille dans ce que j'ai entendu au cours de cette rencontre? Ou encore, qu'est-ce qui est en train de bouger en lien avec MON DÉsir DE VIE (mon billet déposé dans la bible)?

En silence, j'en jase avec le Seigneur...